

新型コロナウイルス感染者の発生と対応状況について（第5報）

新型コロナウイルス感染症発生について、その後の状況についてご報告します。

3月12日に市内在住の女性の濃厚接触者として、ご利用者様1名がPCR検査を実施され陽性が判明しました。その後、同日ご利用者並びに職員が濃厚接触者となりPCR検査を実施し、一旦は陰性と判定されたご利用者様が陽性となっております。本日は、花そーてご利用者様4名が、再度PCR検査で陽性と判定されました。

また、本日、三条市デイサービスセンター職員1名が、3月19日に県内で陽性が判明した人の接触者としてPCR検査を実施し、その結果陽性が判明しました。この職員については3月19日から自宅待機となっておりますとともに、ご利用者様及び職員のPCR検査を本日実施しました。誠に申し訳ありませんが、3月20日からしばらくの間当センターは休止とさせていただきます。結果が分かり次第お知らせさせていただきます。

現在、感染状況が続いていることに関して、弁解の言葉もございません。
皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますことをお詫び申し上げます。
職員一同一丸となって対応させていただいておりますので、何卒皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年3月21日

特別養護老人ホーム長和園
施設長 近藤 弘
TEL：0256-35-2131